

Banda de Guerra del Colegio Sagrado Corazón de Jesús representará a Alto Hospicio en el Campeonato Nacional de Bandas

Tras ganar el torneo regional, 65 estudiantes viajarán a Santiago para competir en el evento organizado por Carabineros de Chile, con el objetivo de posicionarse entre las cinco mejores bandas del país.



La Banda de Guerra del Colegio Sagrado Corazón de Jesús de Alto Hospicio se prepara para un importante desafío: representar a la Región de Tarapacá en la II edición del Campeonato Nacional de Bandas de Guerra, organizado por Carabineros de Chile. Tras haber ganado el torneo regional escolar, 65 alumnos del colegio viajarán a Santiago con la esperanza de ubicarse entre los cinco mejores del país.

Yerko Oviedo, instructor de la banda, destacó el entusiasmo y compromiso de los estudiantes, quienes van desde séptimo básico hasta cuarto medio. “Estamos muy orgullosos y motivados para mostrar nuestro trabajo en este encuentro de septiembre, donde competirán cerca de una veintena de colegios de todo el país”, comentó Oviedo, quien ha guiado a la banda hacia este logro. Por su parte, Marcela

Abarca, directora del Colegio Sagrado Corazón de Jesús, felicitó a los estudiantes por su destacada participación en el torneo regional y subrayó la importancia

de este logro para la institución. “Es una gran responsabilidad representar a nuestra ciudad y región en un concurso de esta envergadura, organizado

por Carabineros de Chile”, afirmó Abarca, añadiendo que este reconocimiento es un reflejo del esfuerzo y dedicación tanto de los alumnos como de sus instructores.

El evento, que se llevará a cabo en Santiago, es parte de la labor de acercamiento que Carabineros de Chile realiza con niños, jóvenes y sus familias, según lo consignado por la Oficina de Integración Comunitaria de la Tercera Comisaría de Alto Hospicio.

Esta competencia no solo celebra el talento y la disciplina de las bandas de guerra escolares, sino que también fortalece los lazos entre la comunidad educativa y la institución policial.

Los estudiantes del Colegio Sagrado Corazón de Jesús viajan con la esperanza de no solo dejar en alto el nombre de su colegio, sino también de representar con orgullo a Alto Hospicio y a toda la Región de Tarapacá en un escenario nacional.

